

# Ce qui est important c'est d'avancer !

Pour nous, maintenant, ce qui est le plus important c'est de vous voir bouger, avancer, vous élever dans une autre conscience. C'est très important parce que vous êtes réellement notre prolongement dans la matière ; dans la matière, vous pouvez réaliser ce que nous ne pouvons pas faire. La seule chose que nous pouvons faire est de vous aider, vous protéger, vous ouvrir le chemin.

Nous pouvons vous aider de multiples façons ; nous pouvons diligenter vers vous des personnes qui, dans les domaines de la densité, pourront vous aider efficacement, parce que nous les inspirons afin qu'elles en aident d'autres.

Nous aimerions vous parler encore un petit peu de l'Amour, peut-être d'une façon différente, parce qu'il y a mille et une façons d'aborder l'Amour.

Pour nous, du plan sur lequel nous nous trouvons, l'Amour n'a pas la même réalité que pour vous, quoique l'Amour dans l'Univers soit toujours l'Amour.

Dans sa plus haute fréquence, l'Amour est vraiment Amour Création. La Source a tout créé par Amour. Lorsque vous aurez une autre fréquence vibratoire et que vous serez sur d'autres plans, vous pourrez créer simplement avec l'Amour. A ce moment-là, vous aurez la capacité de prendre dans la substance de l'incréé tout ce qui vous sera nécessaire pour créer ce dont vous aurez besoin.

Dans votre monde de densité, vous avez besoin de créer matériellement, vous avez besoin de créer des machines pour vous servir, mais ce dont vous ne vous rendez pas toujours compte, c'est qu'au lieu que ces machines vous servent, elles vous desservent parfois très grandement, et même elles vous asservissent.

Dans les mondes non-duels aux vibrations beaucoup plus élevées, il n'y a pas de machines, car les êtres qui vivent sur ces mondes ont compris qu'ils ont la possibilité de créer tout ce dont ils ont besoin ; il n'y a pas de gaspillage. Sur les planètes sur lesquels vivent les êtres dont nous parlons et dont nous faisons partie, tout est créé par la pensée.

Pour vraiment créer par la pensée, il faut intégrer la notion de la Vibration Amour, sans cela il n'y a pas de création ; il faut également créer dans la confiance totale, mais lorsque vous êtes dans l'Amour, la confiance se manifeste ; vous n'avez plus aucun doute parce que vous savez.

Lorsque vous aurez quitté le plan de la Terre après toutes vos expériences dans de multiples vies, vous irez sur des mondes beaucoup plus légers où il n'y aura pas de dualité. Cependant, même sur ces mondes il y aura une évolution, car l'évolution va jusqu'à l'infini, jusqu'à ce que toutes les âmes retournent à la Source.

Plus vous vous élevez, moins les expérimentations sont difficiles. Notre façon de vivre pourrait réellement correspondre au paradis pour vous. Cependant sur les mondes où nous vivons, nous savons que nous avons encore beaucoup de choses à accomplir, à comprendre et à faire.

Pour nous permettre d'aller plus vite, de mieux comprendre l'Amour, nous aidons les êtres qui vivent dans la densité, qui vivent sur des mondes où l'Amour n'existe pas de la même façon que sur le nôtre ; nous leur offrons notre aide par l'intermédiaire de canaux comme celui-ci et bien d'autres.

Vous vivez une période clé, vous le savez, et vous aurez de plus en plus besoin de guidance pour éclairer votre chemin. Nous sommes là pour vous offrir cette guidance, nous sommes là pour vous empêcher de déraiper, pour mettre sur votre chemin la Lumière qui vous est nécessaire afin que vous fassiez le moins d'erreurs possible.

Si vous aviez la capacité de nous percevoir ne serait-ce qu'une seconde, vous verriez à quel point nous sommes semblables à vous, à quel point nous sommes proches de vous.

De plus en plus, vous entendrez parler de nos manifestations dans votre ciel. De plus en plus, vous entendrez parler de certains contacts qui auront lieu avec les humains, car il arrivera un moment où le secret ne pourra plus exister et où, comme vous le dites sur Terre, la vérité sortira du puits.

Vous vivez une période clé au niveau de votre civilisation et de votre évolution spirituelle. Tout va aller en s'accélération : votre évolution, notre manifestation dans votre ciel et ailleurs, et la transformation de votre monde.

Plus vous vous serez préparés à vivre tout cela, moins dures seront les transformations, plus vous serez capables de vous aider vous-mêmes et d'aider les autres au travers des transformations et de votre propre transformation.

Il y a un certain nombre d'années, nous avons décidé d'entrer en contact d'une façon beaucoup plus visible avec nos frères de la Terre. Cela a généré un déséquilibre chez les personnes qui nous ont vus avec leurs yeux terrestres. Cela nous a également demandé beaucoup d'efforts parce que nous devons soit prendre momentanément un corps, un véhicule de manifestation pour venir auprès de vous, soit baisser d'une façon importante notre fréquence vibratoire.

Cependant, dans la Confédération Galactique, il y a des êtres qui sont beaucoup plus évolués que vous, qui ont votre aspect physique et qui sont parmi vous. Vous ne les voyez pas, cependant ils sont là ! Pour eux, ce n'est pas difficile car ils s'adaptent beaucoup plus facilement à la fréquence vibratoire inférieure de votre monde. Des êtres venant sur Terre et ne lui appartenant pas viennent de plus en plus nombreux pour vous aider afin que la transformation définitive de ce monde se passe avec le plus possible de douceur.

Alors, Enfants de la Terre, nous avons besoin de vous ! Nous avons besoin de vous pour accomplir ce que nous ne pouvons pas accomplir car nous ne sommes pas dans la matière ! Nous avons besoin de vous pour rayonner l'Amour et la Lumière ! Nous avons besoin que vous vous éveilliez en conscience pour qu'à votre tour vous puissiez éveiller le plus possible les êtres de votre entourage !

En aucune manière cet éveil de conscience ne doit être forcé ! Il faut laisser les personnes qui vous entourent aller à leur propre vitesse ! Bien sûr, lorsque les êtres humains commencent à s'éveiller et à comprendre, par Amour ils ont envie de partager tout ce qu'ils découvrent avec les êtres qu'ils aiment, et nous le déconseillons si les êtres avec qui ils partagent tout ce qu'ils ont compris et acquis ne sont pas prêts. Non seulement ce n'est pas un service à leur rendre, mais d'une certaine manière ils freinent leur épanouissement, leur évolution et leur réveil.

Le chemin spirituel nécessite des connaissances de bases : la connaissance de la non-ingérence, la connaissance de la sagesse, la connaissance du don de soi et la connaissance de l'Amour Inconditionnel. Il nécessite également la connaissance de la bonté et de la joie. C'est au travers de tout ce que vous êtes et de votre propre rayonnement que vous pourrez réellement aider ceux qui vous entourent.

Cependant vous avez des « auxiliaires d'éveil » très importants, et ceux-ci sont ni plus ni moins les planètes de votre système solaire, toutes les énergies émanant de ces sphères, toute l'énergie émanant de votre Père le Soleil et l'énergie émanant de votre Mère la Terre. Conjointement, toutes ces énergies vous permettent cet éveil et ces prises de conscience.

Bien sûr, vous ne vous en rendez pas compte ! Vous avez l'impression que c'est vous qui vous réveillez d'un sommeil profond, parfois du sommeil de l'ignorance, mais ce sont les énergies qui, d'une certaine manière, sonnent le réveil du dormeur.

Il y a également tout l'Amour que nous envoyons en permanence sur votre Terre. Vous aimez, vous offrez cette Vibration Amour, mais nous, du plan sur lequel nous nous trouvons, nous faisons de même, nous vous offrons tout ce que nous pouvons vous offrir émanant de nos vaisseaux et de nos plans d'existence.

Vous recevez également l'énergie très puissante du Soleil Central de votre galaxie que vous pouvez appeler Alcyone, mais encore une fois les noms sont limitatifs. Vous, êtres humains, vous appelez une planète avec un certain nom, mais pour nous ce n'est pas forcément le même nom ou pas du tout le même nom.

Vous fonctionnez toujours avec la nécessité de verbaliser, de mettre une étiquette, la nécessité de donner un nom non seulement à ceux qui vous entourent, mais aussi à ceux qui entrent en communication avec vous. Nous, nous ne nous reconnaissons que par la vibration, parce que nous communiquons pratiquement toujours par télépathie.

Cependant nous avons, tout comme vous, la possibilité de nous exprimer. Nous sommes capables de formuler des sons mais nous conservons cette possibilité pour exprimer l'art au travers du chant et de la musique, mais pas la musique instrumentale, la musique avec ce qui peut nous servir de cordes vocales.

Il est beaucoup plus facile pour tous les êtres galactiques de communiquer par télépathie. La télépathie s'installera sur votre monde lorsque tout sera épuré, lorsque tout aura été transcendé dans la Lumière. La télépathie est le meilleur moyen d'éviter toute dualité entre les êtres humains et également entre tous les êtres vivant dans les divers systèmes solaires et les diverses galaxies.

Lorsque vous communiquez par télépathie, automatiquement vous ressentez ou vous comprenez, au détail près, ce que pensent ceux qui vous entourent. Il existe un moyen de bloquer l'incursion de la pensée des autres, mais lorsque les êtres vivent avec un certain niveau vibratoire il n'y a pas besoin de blocage car ils n'ont rien à cacher.

Sur ces mondes, le secret n'existe plus, il n'y a plus de jugement, il n'y a plus de compétition, les êtres humains ne trichent pas. Il n'y a rien de plus désagréable que de lire dans la pensée des autres des choses qui ne devraient pas exister.

Dès maintenant, essayez de penser juste, essayez d'éviter de nourrir vos pensées avec des jugements ou même des constatations par rapport à telle ou telle personne ou par rapport à vous-mêmes.

C'est beaucoup plus facile que vous le pensez ! Dès qu'une pensée inférieure vous effleure, stoppez-la et éclairez-la avec l'Amour et la Lumière, et vous constaterez qu'elle disparaîtra. Cette pensée n'ira pas s'associer à d'autres pensées similaires pour former un égrégora inférieur ».

